



# 洗心

村山市立袖崎小学校  
学校だより  
No.8

令和5年7月27日発行

## みんなの力を合わせて～5・6年生宿泊体験学習～



7月5日(水)と6日(木)の1泊2日の日程で、5・6年生が遊佐町にある海浜自然の家で宿泊体験学習を行いました。1日目は、海でのカヌー体験と野外炊飯がメインの活動です。自然の家の職員の方からのお話を聞いてから活動が始まりました。カヌーは1人乗り、2人乗りの両方を体験



することができました。重いカヌーを倉庫にしまうことも、みんな協力してスムーズに行うことができました。野外炊飯では、火の起こし方や調理の仕方について、先生に頼らず、分からないことがあれば、しおりをもう一度読み直したり、友達に聞いたりしながら時間はかかりましたが、ご飯を炊いてカレーを作ることができました。あいにくの雨で、ナイトハイキングは中止となってしまいましたが、充実した1日目を過ごすことができました。2日目は、前夜の雨で波が高く、磯遊びでなく海岸クリーン作戦に変更となりましたが、ゴミを何袋も集め、海岸をきれいにしました。その後は自然の家に戻り、フィールドアスレチックを楽しみ



ました。以下は子供たちのふりかえり文の抜粋です。



時間を見て行動する力がつきました。なぜかという、式や集合の時間の5分前行動ができたからです。カヌー体験は初めてでしたが、意外と簡単で楽しかったです。【6年 森 翔琉さん】

班長として責任感を持って、みんなをまとめる力がつきました。ご飯やベッドメイキングとかを、あたり前ではなく、どのくらい大人がくろうしているのか分かった気がしました。【6年 斉藤 ひなたさん】

協力する力、思いやりの心が身につきました。カヌーや野外すいはんでは、班のみんなで協力しておいしいカレーを作れたし、息を合わせてカヌーができたからです。【6年 森 蒔幸さん】

この2日間でしっかり話を聞く力がつきました。なぜなら、ちゃんと相手の目を見て話を聞くことができたからです。これからも話を聞くときは、そのようにしていきたいです。【6年 松田 紗幸さん】

ぼくが出会いのつどいと言った自律する力がつきました。自然の中で自分たちで生活し、みんなで協力して活動することができたからです。次は思いやりの心をつけたいです。【6年 能登 勇丞さん】

自分で考える力がついたと思います。野外すいはんは、ごはんがこげてしまったけど、カレーはおいしくできてうれしかったです。フィールドアスレチックも楽しかったです。【5年 齊藤 れいさん】

ついた力は自律です。理由は、野外すいはんとかで、自分で考えて材料を入れたり、自分から進んで取り組めたからです。みんなでご飯を作ったことが楽しかったです。【5年 田山 結仁さん】



# 母親委員の皆様による読み聞かせスタート！



7月4日(火)の朝の時間に、今年度第1回目の母親委員の皆様による読み聞かせがありました。委員長の森幸様と副委員長の田山友子様から、読み聞かせをしていただきました。1・2・3年生と4・5・6年生の2グループに分か



れて行いました。真剣なまなざしで、本の世界にどっぷり浸っている子ども達の姿がとても印象的でした。9月、11月、2月にも予定されています。お忙しい中ありがとうございます。

## 本は宝物～はじめての1冊贈呈式～



7月13日(木)に村山市立図書館からの贈り物事業「はじめての1冊」の贈呈式が行われました。大内敏彦村山市教育委員会教育長から6名の1年生一人一人に、自分が希望した本が手渡されました。真新しい本を手に取り早速読み始める子ども達。今日いただいた本をずっと大切にしてほしいと思います。本は一生の友達ですね。



## 見事4位入賞！～山形県小学生陸上競技大会～



7月17日(月)にNDソフトスタジアムで山形県小学生陸上競技大会が開かれました。本校から6年生の森蒔幸さんが女子走り高跳びに出場しました。バーの高さは1m05cmから5cm刻みで1m25cmまで上げられていきます。蒔幸さんは、1m20cmまでを1回目で成功させるという素晴らしい跳躍で、見事4位に入賞しました。



!!おめでとう!!

## 授業参観・学級懇談会への参加ありがとうございました！



7月21日(金)に授業参観と学級懇談会が行われました。4月の授業参観が中止となったため、今回が今年度初めての授業参観でした。子ども達は、いつもと違った雰囲気の中で授業に望んでいました。特に1年生がお家の方の前で、張り切っていた姿がとても印象的でした。その後の学級懇談会も役員の皆様のおかげで有意義な会となりました。ありがとうございました。

## 学校給食における物価高騰分の助成のお知らせ

新型コロナウイルス感染症等の影響が長期化する中で、市場では、物価高騰に伴い、学校給食の食材費も値上がりしております。村山市では、今年度も保護者の負担を増やすことなく、学校給食の質と量を確保するために、食材費における「物価高騰分」相当額を助成することとしました。令和5年6月補正で予算化し、各学校の「学校給食会計」に補てんする予定としております。なお、助成の額は、一人あたり約5,500円になる見込みです。ご承知おきください。

